

ROUEN RIVE GAUCHE

LE PETIT-QUEVILLY. Des élèves en CAP du lycée Elisa-Lemonnier participent à un projet pédagogique sur le thème du recyclage.

Un programme très écolo

« **A**pprendre les gestes qui feront de nos élèves des citoyens, c'est l'une des facettes que doit promouvoir l'apprentissage dans les établissements scolaires ». Sur ce point, le proviseur adjoint Christine Burette est sur la même longueur d'ondes que ceux qui portent le nouveau projet pédagogique de l'établissement, Philippe Malivair, chef d'équipe, Pascal Batelli, gestionnaire et Philippe Asquin, professeur de sport.

Sensibilisés au tri sélectif

Ainsi, dans le cadre de ce nouveau projet d'établissement, l'ensemble des personnels et des élèves du lycée Elisa-Lemonnier s'investit dans une démarche écocitoyenne. « Tous les nouveaux élèves du lycée sont allés depuis le mois d'octobre visiter l'usine Vesta du SME-DAR, (Syndicat mixte d'élimination des déchets de l'arrondissement de Rouen) », explique le chef d'équipe.

Car l'action numéro un de cette idée passe par le tri sélectif et la valorisation des déchets. Et les lycéens semblent s'impliquer très sérieusement dans cette initiative. Suite à la visite de la structure Vesta, Julie, 17 ans, s'est déclarée « très impressionnée par la mise en place des chaînes de tri » et « n'imaginait pas le nombre d'emplois que cela pouvait entraîner ». Virginie, 16 ans, avoue « prendre conscience de l'utilité de porter attention à plein de petits détails ». Ainsi, chaque matin, plutôt que de consommer des céréales en petits conditionne-



Confectionnées en cours d'arts plastiques avec des matériaux recyclés, les décorations ornent le sapin de Noël de l'établissement

ments, elle s'astreint dorénavant à « acheter des boîtes plus grandes, produisant ainsi moins de déchets ».

Décoration de Noël écologiques

Après cette visite de l'usine Vesta, une collecte de bouteilles plastique a été lancée au sein de l'établissement avec un projet de décoration de Noël à réaliser en cours d'arts appliqués.

Dans un deuxième temps, ce sont les élèves de 1ère année de CAP employé de vente qui ont décoré le sapin du lycée avec les créations des élèves.

Mais cette action est aussi transversale et le personnel a égale-

ment été sollicité. Dans le restaurant du lycée trône à présent un « gachismètre » ! Franck, second de cuisine, explique que « cette boîte transparente est mise à disposition des élèves qui, à la fin de leur déjeuner, peuvent y déposer les morceaux de pain qu'ils n'ont pas consommés. Le but du jeu étant que le niveau de ce récipient monte le moins rapidement possible ». On le voit, les élèves et le personnel dont le proviseur Daniel Dominiak a la charge sont bien partis pour participer durablement à la réduction des déchets. Le lycée Elisa-Lemonnier tiendra sa journée portes ouvertes le samedi 18 janvier de 9 h à 12 h.